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INDICAÇÃO ____ / 2020 
INDICO, nos termos regimentais, após ouvida a Douta Casa, ao Exmo. Sr.            

Prefeito Municipal, providências junto aos órgãos competentes, que verifique a          
viabilidade de aumentar o número de ônibus em circulação da Linha 303 (Cobreq             
via Cidade Nova), Linha 304 (Camargo Andrade via Cidade Nova) e Linha 305             
(Jardim Morumbi / Cidade Nova). 
  

JUSTIFICATIVA 
Em contato com munícipes, recebi reclamações sobre o número insuficiente          

de ônibus para atender as demandas da população, mas, principalmente, dos           
atrasos ocorridos com os ônibus da Linha 303 (Cobreq via Cidade Nova), Linha 304              
(Camargo Andrade via Cidade Nova) e Linha 305 (Jardim Morumbi / Cidade Nova). 

Segundo consta, os munícipes reclamam que, apesar de estarem operando          
com horários reduzidos, os ônibus desta linha municipal não estão cumprindo os            
horários previstos de chegada e, consequentemente, vem prejudicando o         
deslocamento da população para os seus postos de trabalho e o retorno para as              
suas residências. Além disso, os munícipes relatam a ocorrência de atrasos nos            
finais de semana, sendo que, neste caso, os ônibus nem chegam a passar nos              
pontos de embarque nos horários previstos.  

Sendo assim, mostra-se necessário que seja estabelecido o diálogo com a           
empresa concessionária com o objetivo de avaliar a viabilidade de aumentar o            
número de ônibus em proporção suficiente para garantir o deslocamento dos           
passageiros do transporte coletivo. 

Não obstante, oportuno salientar que o presente caso foi anteriormente          
encaminhado ao Departamento Municipal de Transporte Coletivo através de meus          
Ofícios GV 0999/2020, 1078/2020 e 1452/2020, porém, ocorre que, até o momento,            
não obtive nenhum posicionamento deste departamento. 

Desta forma, com o objetivo de promover melhorias para o nosso município,            
indico ao Exmo. Sr. Prefeito que verifique a viabilidade de aumentar o número de              
ônibus em circulação das Linhas 303, 304 e 305 em conformidade as demandas da              
população residente nos bairros acima indicados. 

Certo da compreensão de Vossa Excelência e dada a relevância da matéria,            
aguardo atendimento à presente sugestão.  
  
                       Plenário Joab Pucinelli, aos 15 de setembro de 2020. 
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